

Verhaltensregeln für den Ambulanzbesuch

Nachdem das Leben in Österreich schrittweise wieder hochfährt, kehren auch die Ambulanzen in den Kliniken und Spitälern schrittweise zu einem Normalbetrieb zurück. Damit die Versorgung dauerhaft aufrechterhalten werden kann, fordern wir Sie dringend auf, bei einem Ambulanzbesuch folgende Maßnahmen zu befolgen:



Vereinbaren Sie Ihren Ambulanztermin telefonisch.

Ein Ambulanzbesuch ist nur mit einem fixen Termin möglich. Bei akuten Beschwerden wenden Sie sich zunächst an Ihren Hausarzt oder an die Nummer 1450.



Halten Sie den vereinbarten Termin unbedingt ein.

Pünktlichkeit erleichtert die Koordination und verkürzt die Wartezeit. Ein Betreten des Krankenhauses ist 30 Minuten vor Ihrem Termin möglich.



Tragen Sie einen Mund-Nasenschutz!

Von Zuhause mitgebrachte Stoffmasken sind im Krankenhaus nicht erlaubt. Sie bekommen beim Betreten des Krankenhauses einen Mund-Nasenschutz, welchen Sie nach dem Verlassen wieder ordnungsgemäß entsorgen sollten.



Kommen Sie alleine.

Eine Begleitperson ist nur dann erlaubt, wenn Sie diese unbedingt zur Unterstützung brauchen.



Führen Sie eine regelmäßige Händedesinfektion durch.

Nutzen Sie unsere Desinfektionsmittelpender bei Betreten des Krankenhauses.



Halten Sie Distanz!

Halten Sie insbesondere auch am Schalter und im Wartebereich einen Abstand von mindestens 1 Meter zu anderen Personen ein.



Halten Sie die Husten- und Niesetikette ein!

Husten und niesen Sie in die Ellenbeuge oder in ein Taschentuch.